

ASPIRASI WARGA

Lakukan Evakuasi, Aparat Gabungan Terjunkan Alat Berat dan Mobil Damkar

Riansyah - KLUNGKUNG.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 11, 2025 - 17:48



Klungkung,- Akibat hujan deras yang mengguyur kawasan Klungkung dan Gianyar, sebuah longsor besar menutup total jalur utama yang menghubungkan kedua daerah tersebut pada pagi hari tadi.

Longsor yang terjadi di sebelah timur jembatan Tukad Melangit, Desa Tusan

Kecamatan Banjarangkan, mengakibatkan material tanah dan batu menutupi badan jalan, sehingga arus lalu lintas terhenti total dan mengancam keselamatan pengguna jalan.

Menanggapi hal tersebut, aparat gabungan dari Kodim Klungkung, Polri, BPBD, dan Dinas Pekerjaan Umum setempat langsung turun ke lokasi untuk melakukan evakuasi dan pembersihan material longsor.

Selain itu, mobil pemadam kebakaran juga dikerahkan untuk mengantisipasi terjadinya kebakaran akibat korsleting listrik di area sekitar yang terdampak longsor.

Kasdim 1610/Klungkung, Mayor Cba I Ketut Sudiarta, mengatakan bahwa tim gabungan segera melakukan langkah-langkah penyelamatan, salah satunya dengan menerjunkan alat berat untuk membuka akses jalan yang tertutup.

“Kami bersama Polri, BPBD, dan Dinas PU serta Damkar bekerja sama untuk mengevakuasi material longsor dan memastikan tidak ada korban yang tertinggal. Fokus kami adalah membuka jalan secepat mungkin untuk mengurangi dampak lebih lanjut,” ujar Mayor Cba I Ketut Sudiarta. Selasa (11/02/2025).

Proses evakuasi dimulai dengan pemotongan pohon-pohon besar yang tumbang dan pengangkutan material longsor menggunakan alat berat. Sementara itu, petugas Damkar juga berjaga untuk memadamkan api yang sempat timbul akibat kerusakan jaringan listrik di sekitar lokasi.

Tak hanya itu, petugas juga mengimbau masyarakat untuk tetap berhati-hati dan menghindari jalur tersebut hingga keadaan kembali aman.

“Dengan adanya upaya cepat dan terkoordinasi ini, diharapkan akses jalan Klungkung-Gianyar dapat segera dibuka kembali dan aktivitas masyarakat dapat berjalan normal. Kegiatan ini juga menunjukkan betapa pentingnya kerjasama antara berbagai pihak dalam menghadapi bencana alam dan memastikan keselamatan warga,” jelas Kasdim. (*)